

Commission du logement

Compte rendu Réunion du vendredi 17 février 2023

Proposition de la commission pour l'aménagement urbain de la commune

La commission s'est réunie afin de discuter des problèmes liés à l'aménagement urbain dans la commune afin d'être force de proposition pour offrir un cadre de vie de qualité pour ses habitants.

La première proposition est de favoriser l'accèsion à la propriété pour les habitants de la commune dans la réalisation de lotissements communaux à des conditions préférentielles pour les primo-accédants.

Les jeunes de la commune auront la priorité dans l'attribution de ces terrains.

Un règlement sera mis en place pour régir cette disposition.